

Pêche	5,8 %
Mines	4,9 %
Fabrication	6,1 %
Électricité, gaz, eau	8,8 %
Bâtiment	9,2 %
Commerces, hôtellerie et restauration	10,6 %
Transports et communication	11,1 %
Services financiers	7,3 %
Services personnels	2,3 %

Source : Banco Central de Chile

Budget gouvernemental

Le gouvernement chilien jouit de façon générale d'une bonne situation financière. La dette étrangère du pays a atteint 21 milliards de dollars US en 1995 (soit environ 35 % du PIB), mais on peut prévoir une diminution en 1996, car le gouvernement semble disposé à rembourser une partie du capital. Le Chili et la Colombie sont les deux seuls pays d'Amérique du Sud à afficher non pas un déficit, mais un surplus budgétaire : celui de la Colombie représente 1,5 % et celui du Chili, 4,3 % de leur PIB national.

Perspectives générales pour 1996

Croissance du PIB	7 %
Taux d'inflation	6,5 %
Balance commerciale	900 millions de dollars US

Investissements étrangers réalisés

L'investissement étranger est demeuré à 6 % du PIB en 1995, même si les apports réalisés ont chuté de 5,5 % en raison de l'effet de la crise mexicaine sur le revenu des certificats américains d'actions étrangères. La valeur des investissements étrangers directs a atteint 3,431 milliards de dollars US, soit 17,3 % de plus que l'année précédente. Les investissements autorisés se sont chiffrés à 5,962 milliards, une augmentation de 1,04 %; de cette somme, 4,034 milliards devaient aller à de nouveaux projets et 1,928 milliard s'ajouter à des mises de fonds antérieures. Tous ces capitaux se répartissaient ainsi : 3,916 milliards au secteur minier, 1,069 milliard à celui des services et 458,5 millions à l'industrie.